

Fecha: 12-09-2023
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Grupo feminista realiza polémica intervención en Plaza Sotomayor

Pág. : 6
Cm2: 163,1
VPE: \$ 392.258

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida

Grupo feminista realiza polémica intervención en Plaza Sotomayor

VALPARAÍSO. Frente a monumento y edificio de la Armada.

Distintas reacciones generó ayer una polémica intervención que un aparente grupo feminista llevó a cabo en la Plaza Sotomayor de Valparaíso, específicamente en el perímetro del Monu-

mento a los Héroes de Iquique y en el frontis del Edificio de la Armada Nacional.

La cuestionada *performance* se realizó cerca de las 13.30 horas, cuando llegó al sector un grupo de unas 20 mujeres

que se dedicaron a exponer sus nalgas y las colas que llevaban entre ellas frente a los respectivos recintos navales y del personal que los resguardaba, todo al compás de los sonidos de una caja de banda de gue-



LA PROVOCADORA INTERVENCIÓN SE EXTENDIÓ POR UNOS 20 MINUTOS.

rra y un par de instrumentos de viento.

Al lugar concurrió una pa-

trulla de Carabineros, que también fue foco por momentos de la intervención, que en total se

extendió por unos 20 minutos en Sotomayor, sin que se produjeran incidentes, de acuerdo a lo informado por el jefe de la Segunda Comisaría de Valparaíso, mayor Luis Arias.

Quien manifestó su molestia por lo sucedido fue el consejero regional Manuel Millones, para quien "este tipo de manifestaciones de un colectivo feminista frente al Monumento a los Héroes y a la Comandancia en Jefe de la Armada es una expresión grosera y de mal gusto".

C2